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有黑扫黑，有恶除恶，有乱治乱，汝州市公安局对黑恶

势力零容忍，目前已打掉 1个黑社会性质组织，7个恶势力

犯罪集团，6个恶势力团伙。

举报电话：110 0375-6799110 13937519887。

———汝州市扫黑办、汝州市公安局 宣

图
片
新
闻

5月 6日，已是立夏节气，但天气依旧有些许凉意。

当日，记者走进骑岭乡白马村，沿着一条新修的水泥路

蜿蜒而上，在路的尽头有一处绿色掩映的小院，还没走近，

就听到此起彼伏的鸡鸣不绝于耳。循声望去，只见在院子两

侧的林间，成群的柴鸡正在觅食。

看到有人到来，院子里一名正在扫地的中年女子，慌忙

放下手中的活计，热情地迎了出来。她就是该院的主人，名

叫李莲蓉，今年 45岁，是骑岭乡白马村七组的村民。今年已

是她在林间养柴鸡的第 8个年头了。由于待人热忱，为人厚

道，她在附近养柴鸡已经是小有名气，不少家在市区以及其

他村庄的群众为了买她散养的柴鸡以及柴鸡蛋，纷纷慕名

而来。

她家的小院不大，但院子两侧郁郁葱葱，植被丰富。抬

起头，一眼就看到不远处满眼绿意的玉皇山。在空旷、寂静

的山林间，突然阵阵鸡鸣声传来，只见院前的大路上，零零

散散跑着几只正在觅食的柴鸡以及十几只散养的鹅。沿着

一个小土坡顺着院子往里走，就瞅见了她和丈夫种植的茂

密的槐树、石榴树林。林下 1000多只柴鸡正悠闲地跑来跑

去，怡然自得地觅食、嬉戏，置身在其中让人尽享田野乡趣。

当记者问起柴鸡蛋销售情况时，李莲蓉脸上笑开了花。她

说，“多亏了党的好政策，通往村里的路修通了，交通便利

了，来我们这儿附近游玩的市民越来越多了。不少路过的市

民看到我散养的柴鸡蛋都会买点，慢慢地，回头客更多了。

不过由于是散养的柴鸡，产蛋量有限，一天能产的四五百个

蛋总被抢光。不仅柴鸡蛋热销，还有不少人来买柴鸡，根据

市场行情，现在每斤柴鸡肉 10多块一斤，我觉得收入还不

错。”交谈中，李莲蓉边说边指着院子一侧新盖的鸡舍说，

“你进来看看，今年我又投入了 10000多块，新盖了五六间

鸡舍，又孵化了 2000多只鸡苗。我对接下来养鸡信心十足，

我要用自己的双手创出一条幸福路。”

据李莲蓉介绍，2011 年，她的丈夫下岗后就与她一起

来到山上，帮助亲戚看护承包的用于种植苗木的荒山，一

家三口的收入都来源于此，生活十分困难。李莲蓉觉得这

样不是办法，当看到不少市民每到周末来到附近山上游

玩时，闲不着的她便琢磨着，如今生活水平提高了，越生

态的东西或许更能吸引人，她便萌生了饲养柴鸡卖柴鸡

蛋的想法。于是，她说服丈夫，抱着试试看的态度，先投入

了 10000 多元买来了幼鸡、盖了鸡舍，在树林里散养。由

于没有经验，刚开始时，她一边到外面学习别人的养鸡经

验，一边慢慢摸索着，并从父老乡亲手里买来小鸡开始

“实习”。通过一段时间的精心饲养，小鸡渐渐长大，自己

也掌握了一定的养鸡技能，随着柴鸡开始产蛋，又开始为

将来的销路发愁时，不少到此游玩的市民看到她养殖的

柴鸡采取林下放养，平时大多都是自己在土里刨食，吃的

虫子，喂的都是玉米、麦麸等，不少人就前来预约购买。慢

慢地，到她家买柴鸡蛋的人越来越多，很多还驾车专程跑

到她的鸡场买柴鸡蛋。还有些熟客经常到她那儿去买点

柴鸡或柴鸡蛋邮寄给在省会城市生活的亲朋好友。眼看

着柴鸡蛋供不应求，这让李莲蓉信心更坚定了，于是，她

与丈夫商量，扩大了养殖规模。

然而，养鸡这几年也不是一帆风顺的。2016年的一场遭

遇，差点让她动摇了继续养殖下去的决心。

当时由于市场行情低迷，村里不少养殖户都赔了钱，很

多村民都放弃了继续养鸡。李莲蓉也有点动摇，但一想到养

鸡是自己一家人的收入来源，还有正在上学的孩子要养活，

李莲蓉和丈夫咬了咬牙坚持了下来。令她没想到的是，由于

回头客多自己并未受到大的损失。

提起现在的生活，李莲蓉说她很满足。虽然养鸡很辛苦，

每天早上五点半就要起床，晚上也通常要忙活到深夜，经常

是刚躺床上没睡两三个小时，就要起床到鸡舍查看几次，很

少能睡一个囫囵觉。但辛劳的付出也换来了甜蜜的回报。令

她和丈夫自豪的是，他们用自己的双手供养出了一名大学

生。他们今年 20岁的儿子正在天津民航大学读书，不仅成绩

优异还每年都拿奖学金。每当想到懂事的儿子，李莲蓉就觉

得生活更有奔头了。

当被问到今后的打算时，李莲蓉腼腆地笑了，“咱农民

辛辛苦苦半辈子，不就图多挣点钱嘛。我年初新进的 2000

多只鸡苗先慢慢养着。以后把养殖规模再一点点扩大，我相

信，我们家的致富路

会越走越宽……”

融媒体中心记者

吴伟伟

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 5

月 7日，市人大常委会 2019年度办案质量检查

工作会议召开。主要任务是对去年办案质量检

查工作进行总结表彰，对今年办案质量检查工

作进行安排部署。

市人大常委会主任李运平，市人大常委会

副主任胡洪献、王沧海，市人大常委会党组成员

孙国正、潘广臣、郭文源以及市法院院长杨长

坡，市检察院检察长刘新义，市公安局局长祁明

安出席会议。

近几年来，在市人大常委会的领导下，我市

的办案质量检查工作扎扎实实开展，稳稳妥妥

推进，一年一个台阶，取得了明显的成效。市人

民法院、市人民检察院、市公安局、市森林公安

局在案件总量大幅上升的情况下，办案质量每

年都有新进步、新提高。各个单位，各内设机构，

自查时认真、客观、全面、准确，敢于正视现实，

正视问题，整改措施也比较到位，不回避矛盾，

不走过场。通过办案质量检查，达到了进一步规

范执法，提高案件质量，改进工作，促进司法公

正的目的。

就做好今年办案质量检查工作，李运平强

调，严格落实检查工作各项举措，切实提高公检

法办案质量，以维护社会公平正义为目的，本着

对群众高度负责的态度，切实提高案件办理的

程序意识、“铁案”意识、精品意识，锤炼干部队

伍本领，提高办案质量水平，推动公检法三部门

案件办理工作再上新台阶。要按照《汝州市人大

常委会关于开展 2019年度办案质量检查工作

实施方案》工作内容和要求，规范检查工作标准

流程，改进工作方式方法，深入开展检查，确保

自查认认真真，不走过场；反馈原汁原味，有理

有据；整改到点到位，务求实效。

市八届人大常委会组成人员，法制委员会委员、法工委委

员、派驻人大代表监督员、评查组成员以及各乡镇人大主席、街

道人大工委主任，市法院、市检察院、市公安局、市森林公安局班

子成员、办案部门负责人参加会议。

本报讯 （融媒体中心通讯员 王首道） 近期，小屯镇高

度重视扫黑除恶专项斗争，深度谋划、主动作为，镇村联动、全员

参与，多次召开会议，深入学习扫黑除恶相关文件精神，把扫黑

除恶专项斗争向纵深推进。

提高认识强站位。严格深化扫黑除恶专项斗争是事关社会

大局稳定和国家长治久安、事关人心向背和基层政权巩固、事关

进行伟大斗争、伟大工程、伟大事业，实现伟大梦想的认识。

多种途径广宣传。充分利用广播、标语、会议、宣传车、一封

信、举报箱、镇村电子大屏、微信公众号等形式，广泛宣传扫黑除

恶专项斗争的意义、基本原则、主要特征、具体表现等，确保宣传

工作全覆盖、人人皆知。

摸排线索不间断。将深入摸排线索放在扫黑除恶专项斗争

的重要位置，坚持边宣传边摸排、边打击边摸排，将线索摸排贯

穿于整个扫黑除恶专项斗争全过程。各村、各单位每周上报一次

线索，重要线索及时上报；保持扫黑除恶专项斗争的持续性、连

贯性和高压态势。

结合实际抓重点。按照有黑扫黑、有恶除恶、有乱治乱的工

作原则，小屯镇结合实际，重点瞄准项目建设、环境整治、砂石治

理、强买强卖、乱设赌场、寻衅滋事等重点领域和行业宣传打击，

确保社会秩序不乱、治安状况良好、人民安居乐业。

坚持抓早打苗头。镇扫黑除恶专项领导组，不间断在全镇巡

回督查检查，深入村组户宣传发动，举报有奖。镇相关负责人到

各村督导扫黑除恶工作，查线索、看档案，凡是存在疑似涉黑涉

恶涉乱情况的，镇村两级会议

研判、分析情况、提前介入，确

保小问题得到遏制，大问题得

到掌控。

本报讯 （融媒体中心通讯员 焦玉昌） 今年“五

一”假日期间，焦村镇为确保全镇社会大局稳定，采取系

列措施，狠抓安全生产工作，并取得了一定成效。

严格值班制度，恪守岗位职责。4月 28日，该镇经研

究制定了“五一”假日值班表、值班台账、值班纪律等相

关规章制度。带班领导、值班同志在自己值班时间内吃、

住在机关，保持电话畅通。抽调 7名机关干部和公安干

警，组成巡查小组，全天候在辖区内巡逻。

加强巡逻督导，严查安全隐患。镇巡查小组昼夜

对企业及重点单位开展督导检查。同时要求各行政

村、各企事业单位开展安全隐患大排查，立查立改，不

留隐患。

实行重点蹲守，确保工作实效。除镇巡查小组督导

检查外，对部分配合不紧密的企业单位，镇政府派出 1

名副科级领导带领 2名工作人员到该企业蹲点督办，现

场指导整改，确保工作实效。

由于措施得力，制度落实到位，在“五一”期间，全镇

排查隐患 8起，整改 8起，

无出现 1 例安全生产事

故。

本报讯 （融媒体中心记者 郭营战 通讯员 刘亚飞）

“南关社区作为我市确定的第一个棚户区改造项目，也是第一个

吃螃蟹的，从拆迁到分房回迁，这其中经历的酸甜苦辣，外界是

难以想象的，一路走过来的经验弥足珍贵，所以今天的学习机会

非常难得。要多思考，全力以赴做好最后的冲刺；要做到公平、公

正，将意见采集表尽快形成一套全面具体可行的分房方案，争取

近期一次性将房分到位，让咱们温泉村的老百姓尽快住上新

房。”在洗耳河街道南关社区会议室，在听完该社区关于居民顺

利回迁的宝贵经验后，温泉镇相关负责人对温泉村“两委”主干

反复叮嘱道。

原来，温泉镇安置房项目建设正进入最后的收尾阶段，下一

步如何安全有序稳妥地做好分房与后续物业管理工作，确保温

泉村老百姓顺利回迁成为近期一项紧迫的工作。此次学习他们

是带着问题有备而来。

随后，一行人还到风穴路街道塔寺社区进行党建观摩，详细

了解该社区党建工作的亮点。“通过观摩学习，既看到了差距，又

学到了宝贵经验，更加坚定了我们干事创业的信心。”温泉村党

支部书记李胜利在分享自己观摩学习感受时说道。

汝州男儿也做绣花工。自 2015年 12月以来，我市汝绣企业吸纳 6000余人返乡创业，其中

许多男工从柯桥回到家乡从事机绣工作。图为近日，一名男工在刺绣机器上修正钉错的亮片，

使布料更为精美。 梁杨子 摄

5月 6日，市公路局道班工人在汝南街道虎头村旁，新

207国道上刷上交通标线。 关莉燕 摄

近日，市园林管理中心工作人员李晓波和何统晓在月

季八卦阵值班时偶遇一女士带一名坐轮椅的老人想进园

内赏花，便帮忙老人进入。 宋小亚 赵小峰 摄

5月 5日，市自来水公司接到昌盛小区居民的报修电

话，称该小区 16排的路面出现漏水现象。维修人员随即赶

赴现场，开挖路面，找到漏点，及时修复了供水管道，保障

了居民的正常用水。 关莉燕 雷文娟 摄

图 说 汝 州

村民李莲蓉：散养柴鸡 开启幸福路

焦村镇狠抓安全不放松
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小屯镇

五项措施推进扫黑除恶专项斗争

温泉镇

组织村干城区学习促提升

微友在【汝州千人快闪唱响《我和我的祖国》，

激情燃爆这座城！】后留言

@尘：第一个，把作为汝瓷之都、曲剧故里的汝
州日新月异的变化展示得很好。第二个，把爱国情

怀表达得淋漓尽致。尤其是校园版的设计者可谓人

才，不管是画面还是歌曲的演唱表达，使观众爱国

情怀油然而生，令人感动得热泪盈眶。爱国情怀、民

族荣誉感从学生抓起，汝州教育做得很全面。

@心向蓝天：古老的汝州随着祖国的昌盛也在
发生着蜕变，而百万汝州儿女也在奋力拼搏中蜕变

着。相信不远的将来，汝州必将更加美丽、辉煌！

微友在【游玩赏花何处去？汝州这个地方花开

正盛，错过等一年！】后留言

@锦绣窗帘：天女散花落汝城，

千娇百媚来争锋。

赏花闻香醉人笑，

身入迷宫一重重。

@崔兴运：赞月季八卦阵
漫游至汝东，愉悦赏美景。

月季八卦阵，花开别样红。

曲径来复路，如同进迷宫。

十进九人迷，喜乐笑出声。

微友在【广成东路月季八卦阵，突然来了很多

小学生……】后留言

@上善若水：这个活动有创意，很适合小学生
趣味性校外活动。充分利用本市乡土资源，让学生

感受家乡美、城市建设新面貌，陶冶了情操，锻炼了

身体，培养了集体观念，让孩子们争做先进，提升了

综合素质。这样的活动非常有益，值得推广。

创业创新

李莲蓉手捧鸡蛋笑开怀


